

1-7-70 Vers les centres de vacances municipaux

# LA MUNICIPALITÉ SALUE LES 1.200 ENFANTS

## QUI VONT PARTIR A LA MONTAGNE

Une fois de plus, les contingents de jeunes Seynois et Seynoises s'apprêtent à partir vers la montagne. Ils seront, comme l'année dernière, 1.200 environ, à connaître les bienfaits de l'air pur, du soleil, de la verdure.

Après un hiver long et rigoureux, nous sommes heureux de les voir rejoindre nos centres de vacances afin d'y parfaire leur santé.

Ces centres, devenus si familiers à toute une génération d'enfants et qui s'appellent : Presles, Bellecombe, La Motte-Saint - Martin, Le Touvet, ont fait l'objet depuis l'an dernier, des soins attentifs de l'administration municipale.

Des améliorations ont été apportées qui rendront le fonctionnement plus facile et le confort accru. Le personnel de maison, déjà sur place, fera bien les choses, comme d'ordinaire. Il accueillera tous nos enfants dans les meilleures conditions possibles.

La municipalité a veillé depuis des mois à la préparation des séjours qui n'est pas une chose simple.

Equiper les centres de vacances, les camps d'adolescents, préparer et former des moniteurs, entretenir des locaux immenses, recruter le personnel de direction, d'encadrement, trouver le personnel sanitaire de plus en plus rare... Tout cela représente des tâches extrêmement complexes.

Comme toujours, la municipalité a soutenu la caisse des écoles dans sa tâche par des efforts financiers importants.

En sorte que les vacances 1970 ont été préparées de la manière la plus avantageuse pour les familles.

C'est ainsi que le même tarif de 130 fr. pour le séjour a été maintenu en dépit des diffi-

cultés énormes de gestion. Tout le monde se rend compte de la hausse vertigineuse des prix, les denrées alimentaires, les combustibles, les transports, ne vont pas manquer d'influer sur le prix de revient des séjours, mais la municipalité a fait tout son possible pour ne pas faire supporter à la population laborieuse les effets de la politique néfaste du pouvoir.

Si les séjours ont été légèrement raccourcis c'est uniquement en fonction des dates de rentrée fixées par le ministère de l'Education Nationale. Quand ce dernier a décidé, in extremis, d'allonger quelque peu les vacances, il n'était plus possible à la caisse des écoles de modifier les dispositions prises pour l'organisation.

Tout est donc prêt pour les départs qui se feront en deux temps : début juillet et fin juillet.

Il nous reste à souhaiter à notre jeunesse un bon voyage, du beau temps, un séjour excellent et salutaire à tous points de vue.

LA MUNICIPALITE.